

Produktsicherheitsanforderungen und Risikoanalyse für PERRIS SWISS LABORATORY Produkte. Dieses Dokument fasst die Anforderungen der Verordnung (EU) 2023/988 zur allgemeinen Produktsicherheit (General Product Safety Regulation, GPSR) zusammen und beschreibt die Sicherheitsmaßnahmen für alle Produkte von PERRIS SWISS LABORATORY.

Angaben zum Hersteller:

Perris Group
Avenue des Citronniers 5
MC 98000 Monaco
Monaco

E-Mail: info@perriswisslaboratory.com

Ausschließlich zur äußeren Anwendung. Halten Sie das Produkt fern von Kindern. Halten Sie das Produkt fern von offenem Feuer und Hitze. Kontakt mit den Augen vermeiden! Bei Hautirritation holen Sie ärztlichen Rat ein.

Auszeichnung gemäß CLP-Verordnung (EG) Nr. 1272/2008

Signalwort: Achtung



Gefahrenhinweise:

H302 - Gesundheitsschädlich bei Verschlucken.
H317 - Kann allergische Hautreaktionen verursachen.

Sicherheitshinweise:

P202 - Vor Gebrauch alle Sicherheitshinweise lesen.
P234 - Nur in Originalverpackung aufbewahren.
P301 - Bei Verschlucken Giftinformationszentrum / Arzt anrufen.
P314 - Bei Unwohlsein ärztlichen Rat einholen.

Product safety requirements and risk analysis for PERRIS SWISS LABORATORY products. This document summarises the requirements of Regulation (EU) 2023/988 on General Product Safety Regulation (GPSR) and describes the safety measures for all products of PERRIS SWISS LABORATORY.

Manufacturer Information:

Perris Group
Avenue des Citronniers 5
MC 98000 Monaco
Monaco

E-Mail: info@perriswisslaboratory.com

For external use only. Keep the product away from children. Keep the product away from open flames and heat. Keep away from the eyes! In case of skin irritation, seek medical advice.

Labelling according to CLP-Regulation (EC) No. 1272/2008

Signal Word: Danger



Hazard Statements:

H302 - Harmful if swallowed.

H317 - May cause an allergic skin reaction.

Precautionary Statements:

P202 - Do not handle until all safety precautions have been read and understood.

P234 - Keep only in original packaging.

P301 - If swallowed call poison center or doctor.

P314 - Get medical advice/attention if you feel unwell.